

Ressort: Finanzen

Tengelmann und Edeka beantragen Ministererlaubnis für Fusion

Mülheim, 29.04.2015, 16:30 Uhr

GDN - Im Fusionskontrollverfahren um die Abgabe von Kaiser's Tengelman an den Edeka-Verbund haben die beiden Supermarktketten am Mittwoch gemeinsam einen Antrag auf Ministererlaubnis beim Bundeswirtschaftsminister gestellt. Das teilte Tengelman mit.

"Wir sind überzeugt, dass die tatsächlichen gesamtwirtschaftlichen Vorteile unseres Fusionsvorhabens die rein wettbewerbsrechtlichen Kritikpunkte des Bundeskartellamtes weit überwiegen", erklärte Karl-Erivan W. Haub, Geschäftsführender und Gesellschafter der Unternehmensgruppe Tengelman. "Dies gilt insbesondere für die Belange der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer, deren Arbeitsplätze nur mit der Fusion umfassend gesichert werden." Anfang April hatte das Bundeskartellamt die Fusion untersagt. Das Vorhaben hätte nach Auffassung des Amtes zu einer erheblichen Verschlechterung der Wettbewerbsbedingungen auf zahlreichen ohnehin stark konzentrierten regionalen Märkten und Stadtbezirken im Großraum Berlin, in München und Oberbayern sowie in Nordrhein-Westfalen geführt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-53761/tengelmann-und-edeka-beantragen-ministererlaubnis-fuer-fusion.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619